



Wir nehmen mit grosser Trauer und Betroffenheit Abschied von

Helen Steudler

31. Juli 1967 – 8. Juli 2023

Helens kraftvolles Licht wird weiter scheinen, in ihren Kindern und in den Gedanken derer, die ihr Herz und ihre Seele erkannt haben.

Liebe Meret, liebe Sophie, liebe Angehörige, unser herzliches Beileid. Helen war ein so wunderbarer Mensch, eine grossartige Freundin und eine phantastische Kollegin.

Wir trauern mit Euch, sind gleichzeitig sehr dankbar für die gemeinsame Zeit und dafür, dass wir ihre grosse Menschenliebe, ihren Humor und ihre warmen Strahlen erleben durften. Helen werden wir in unseren Herzen und Erinnerungen behalten und in Gedanken auch auf diesem traurigen Weg begleiten. Helen, du wirst uns sehr fehlen!

Schweizer Radio und Fernsehen
Direktion und Mitarbeitende